



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

**Boletín electrónico**  
 Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



03/08/2009

## ARGENTINA: Cayó el pedófilo del chat abusador de una nena de 12

**El caso causó conmoción a nivel nacional y subrayó una problemática que tiene precedentes.**

Buscar en el sitio

BUSCAR

Una nena de 12 años fue manipulada psicológicamente para luego ser abusada sexualmente. Es decir, las puertas de la web trascienden los límites que protegen al núcleo familiar. No se trata de cerrojos sino de comunicación, una de las materias primas de la tranquilidad en el hogar.

Un joven fue detenido la semana pasada acusado de haber violado a una nena de 12 años, con la cual se había contactado por Internet (vía chat y mails). Según la denuncia, el acusado concretó una cita en una plaza del barrio porteño de Mataderos y allí abusó de la chiquita, según informaron fuentes policiales.

El arresto (trascendido en las últimas horas) ocurrió el martes de la semana pasada. El sospechoso, de 23 años, fue localizado cuando llegaba al locutorio que solía frecuentar. El caso comenzó a investigarse hace unos 20 días, cuando la nena confesó a su madre que había sido abusada.

Según la causa, la chiquita se encontró a la salida de la escuela en una plaza con el ahora detenido. Pero los contactos habían comenzado tiempo antes, cuando el sospechoso fingió ser un adolescente, comenzó a escribirse con la nena y a simuló un enamoramiento para persuadir a su víctima.

Fue así como convenció a esta chiquita para encontrarse a la salida de la escuela. La víctima dejó pasar unos días tras la violación, pero finalmente se quebró ante su madre y terminó por contar lo ocurrido. Tras la denuncia, la Justicia comenzó a buscar al joven analizando los mails y contactos que había intercambiado con la víctima.

La división Delitos en Tecnologías y Análisis Criminal de la Superintendencia de Investigaciones Federales localizó la dirección desde la cual se habían enviado los mails: un locutorio de Mataderos. Tras varios días de vigilancia encubierta, fue detenido un joven que respondía a las mismas características del abusador. El sospechoso quedó detenido e imputado en una causa por abuso sexual. Ahora la Justicia investiga si hay más víctimas que hayan sido atacadas bajo la misma modalidad.

"Sin darle tiempo a la víctima, y aprovechándose de su diferencia física, el sujeto dominó a la niña y finalmente la violó", explicó una fuente del caso. Tras el abuso, el agresor huyó de la plaza corriendo. La víctima, en estado de shock, tomó su mochila con los útiles y regresó a su casa, donde en un principio no dijo nada sobre lo ocurrido.

Marta Lodosa además de mamá de una adolescente y ama de casa integra una organización que se llama: Madres en Alerta. Este grupo de padres y madres de Morón preocupados por la integridad de sus hijos en una sociedad violenta, salen a buscar, escrachar y denunciar a los pedófilos, abusadores y otros delincuentes: "Ante los hechos que la gente nos cuenta mandamos un alerta, hacemos folletos, pegamos carteles, avisamos a la policía, a la Comisaría de la Mujer. Las personas que necesiten acudir a nosotros pueden comunicarse a [madresenalerta@yahoo.com.ar](mailto:madresenalerta@yahoo.com.ar), además trabajamos junto a la red MAFAVI".

"Con respecto a este caso, me parece que lo primero que uno tendría que ver y hacer es qué pasa en la casa. Tendrían que fijarse en los chicos en la compu, no vigilarlos, sino charlar ante los hechos que vemos en la tele de abusadores, adolescentes y pedófilos. Los padres tienen que hablar con los chicos y explicarles que tienen que tratar de no dar su nombre. Los chicos son ingenuos y sin querer pueden dar sus datos, y aquellos que quieren aprovecharse van sacando conclusiones".

<http://www.24con.com>